

MADRID - FONDOS FEDER

Alcobendas recibe dos millones de los fondos europeos Feder

Alcobendas, 4 oct (EFE).- Alcobendas recibirá del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) una subvención de dos millones de euros para cofinanciar al 50 por ciento seis inversiones que buscan lograr una mayor sostenibilidad y accesibilidad en la localidad, entre otros aspectos, ha informado el Ayuntamiento.

Alcobendas se presentó a la convocatoria de ayudas a los ayuntamientos de la Comunidad de Madrid para el programa Feder 2014-2020, y finalmente la consejería de Hacienda le ha destinado la máxima ayuda posible dentro del grupo de municipios al que pertenece.

Alcobendas informa en una nota de que propuso seis proyectos que suman algo más de 4 millones de euros, de los cuales los fondos Feder cofinanciarán el 50 por ciento, mientras que la mitad restante la aportará el Ayuntamiento con recursos propios.

En concreto, serán invertidos 330.000 euros a la implantación de servicios públicos digitales para la gestión de mayores, servicios sociales, mujer e igualdad; y casi 900.000 euros a la gestión de los servicios municipales desde un único centro para el control integral del municipio.

Por otro lado, se renovarán las luminarias actuales por otras de tipo led, con una inversión total de 1,5 millones de euros, y se instalará una red para la recarga de vehículos eléctricos con una partida de 540.000 euros.

También será reforzada la accesibilidad al patrimonio artístico de Alcobendas con 240.000 euros, y serán recuperados los márgenes del arroyo de la Vega con unos 576.000 euros.